

„Wasserlassen“ der MK

Kleines Hafenfest zur Saisonöffnung mit der „Neptun“

Am 5. Mai 2007 lud die Marinekameradschaft Hildesheim Freunde, Bekannte, Verwandte und Mitglieder von Vereinen und Verbänden zum gemeinsamen „Wasserlassen“ in den Hildesheimer Hafen. Dass sich das Thema auf das Kameradschaftsboot „Neptun“ bezog, war den meisten Besuchern klar.



Mit Unterstützung der Himmelsthürer Oldietreckerfahrer, der DLRG und des THW betreute die MK ca. 250 Gäste.

Gegrilltes, Matjesbrötchen, Bier und andere Getränke zu günstigen Preisen ließen den einen oder anderen länger als geplant verweilen.



Matjesbrötchen und Grillgut waren bald ausverkauft



Andrang am Boot und an der Theke



Die „Neptun“ war während der ganzen Party mit wechselnden Gästen für ca. 15-minütige Törns unterwegs und fand bei allen Mitfahrern großes Lob. Die Oldietrecker ballerten mit ihrem Sound durch das Hafengelände, was insbesondere bei den Kindern großen Anklang fand. Wie schon fast üblich bei Veranstaltungen der Marinekameradschaft, fand die Party bei bestem Wetter statt.

Text: Peter Schwitalla, Fotos: Achim Krecksch